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OTRA SEÑAL ES QUE 
ELLOS SIEMPRE ESTÁN

HABLANDO COSAS DE ESTE
MUNDO, Y POR ESO LA GENTE

DEL MUNDO LES PRESTA 
ATENCIÓN; NOSOTROS SOMOS

DE DIOS Y SOLO DEBEMOS 
OÍR A LOS QUE HABLAN

DE DIOS.

Boletin Infantil 43 - 23/04/2017 QuÉ BUENO ES DIOS, ÉL 
DEMOSTRÓ SU AMOR POR 

NOSOTROS POR ESO
AHORA LE AMAMOS.

DAME UNA SEÑAL DE LOS LOBOS
DISFRAZADOS QUE PUEDE HABER 

EN NUESTROS DÍAS LUIGI.

PERO LOS QUE NO SON
DE DIOS NO PUEDEN AMAR,

PORQUE NO TIENEN EL
AMOR DE DIOS.

SÍ NICK, Y 
AHORA

NOSOTROS 
TAMBIÉN 

DEBEMOS 
AMAR A LOS

DEMÁS SI 
EN VERDAD

 HEMOS 
RECIBIDO 
EL AMOR 
DE DIOS.

YUPII, AHORA PUEDO 
AMAR SIN LÍMITE A

LOS DEMÁS, PORQUE
DIOS ME DIO SU AMOR,
A SU HIJO JESUCRISTO

QUIEN VIVE EN MI
CORAZÓN.

YA NO TENGO TEMOR
DE SER ENGAÑADO

POR LOS LOBOS
PORQUE DIOS ESTA

CONMIGO.

¿PODRÍAS EXPLICARME ESO DE 
QUE JESÚS SE HIZO HOMBRE?

?

? ?

CLARO NICK. MIRA, JESÚS ES DIOS,
Y ÉL ESTABA DESDE SIEMPRE CON
EL PADRE, PERO UN DÍA POR AMOR
A NOSOTROS, SE HIZO COMO UNO

DE NOSOTROS AL NACER DE MARÍA.
ENTONCES JESÚS SE CONVIRTIÓ 
EN UN HOMBRE CUANDO VINO A 

LA TIERRA Y VIVIÓ COMO
NOSOTROS.

SÍ NICK, Y LO HIZO POR AMOR A 
NOSOTROS, Y A PESAR DE HABERSE

HECHO COMO NOSOTROS ÉL NO 
PECÓ. ¡QUÉ GRAN EJEMPLO NOS DIO!

ASI ES, JESÚS SE HIZO HOMBRE,
MURIÓ EN LA CRUZ, RESUCITÓ

Y SUBIÓ AL CIELO A ESTAR 
NUEVAMENTE CON EL PADRE

DIOS.

EL APARENTABA SER ALGO 
QUE NO ERA, SE PUSO UN TRAJE

DE ABUELITA, Y LAS GAFAS,
ASÍ CAPERUCITA PENSÓ QUE
ERA SU ABUELITA Y CAYÓ EN 

LA TRAMPA.

?? ??

SÍ, QUE TERRIBLE, 
ESE LOBO 

ERA MALVADO.

ES LA HISTORIA 
DE CAPERUCITA

Y EL LOBO. 

BIEN NICK, MI PAPÁ ME 
ESTUVO CONTANDO 

UNA HISTORIA Y
QUIERO COMPARTIRTELA. 

HOLA LUIGI, ¿CÓMO VA 

TODO EN TU CASA?

LUIGI, ¿EN LA IGLESIA  
TAMBIÉN PUEDE HABER 
LOBOS DISFRAZADOS

COMO EL DE LA HISTORIA 
DE CAPERUCITA?

SÍ NICK, POR ESO 
LA BIBLIA NOS
ENSEÑA QUE 

DEBEMOS MIRAR
CON CUIDADO 
PARA QUE NO

SEAMOS 
ENGAÑADOS.

AQUELLAS PERSONAS QUE NO
RECONOCEN QUE JESÚS SE HIZO

HOMBRE SON LOBOS QUE EN
VERDAD NO CONOCEN A DIOS.

AHORA ENTIENDO, 
ENTONCES 

DEBEMOS RECONOCER 
QUE JESÚS SE 
HIZO HOMBRE.

Y TODOS AQUELLOS 
QUE NO ACEPTAN 

ESTA VERDAD O LA 
NIEGAN NO SON DE 

DIOS Y NO DEBEMOS 
ESCUCHARLOS, PORQUE 

SON MENTIROSOS Y 
SON CONTRARIOS 

A JESUCRISTO.

ESTAS COSAS LAS VOY A 
ATESORAR EN MI CORAZÓN

TODA MI VIDA, PARA QUE
CUANDO CREZCA NO SEA

ENGAÑADO POR LOS LOBOS 
QUE SE DISFRAZAN PARA

APARTAR A LAS PERSONAS
DE LA VERDAD.

¿DE QUÉ SE TRATA 
LUIGI? QUISIERA 
ESCUCHARLA.

SI LUIGI, Y JESÚS DEMOSTRÓ SU 
AMOR AL HACERSE HOMBRE Y

VENIR AL MUNDO A RESCATARNOS,
DIOS AMÓ TANTO QUE ENVIÓ A SU 

ÚNICO HIJO A LA TIERRA PARA
SALVARNOS.

IGLESIA CENTRO ÁGAPE

Cuidado 
Con los lobos

ELLOS TAMPOCO 
AMAN A SU

HERMANO, ESO 
TAMBIÉN DEMUESTRA
QUE NO SON DE DIOS, 

PORQUE EL QUE 
NO AMA NO HA

CONOCIDO A DIOS.

AHHH, PERO ESA HISTORIA YA LA 
CONOZCO, ES AQUELLA DONDE AL 

FINAL EL LOBO SE DISFRAZA DE 
ABUELITA Y SE TRAGA A LA NIÑA.

¿CÓMOVLOGRÓ ENGAÑAR 
A LA NIÑA?

EN ESTE TIEMPO HAY MUCHOS 
E N G A Ñ A D O R E S ,  Y  L O S  N I Ñ O S 
P U E D E N  S E R  F Á C I L M E N T E 
DESVIADOS DE LA VERDAD, POR ESO 
DESDE AHORA DEBEN CONOCER LO 
QUE LA BIBLIA DICE DE JESÚS. 
LO QUE SIEMBRAS EN EL CORAZÓN 
DE UN NIÑO QUEDARÁ PARA TODA SU 
VIDA  ALLÍ. 
JESÚS ES DIOS, QUIEN UN DÍA SE HIZO 
H O M B R E  PA R A  S A LVA R  A  L A 
HUMANIDAD, ESTA ES UNA GRAN 
VERDAD QUE HOY TE QUIERO 
CONTAR.

Tiempo de Repaso
¿Qué aprendiste hoy?

EL AMOR DE DIOS HA SIDO REMADO EN LOS CORAZONES DE AQUELLOS QUE HAN CREÍDO 
EN SU HIJO JESÚS. MUCHOS DICEN CONOCER A DIOS PERO NO REFLEJAN EL AMOR DE 
CRISTO EN SUS VIDAS, PORQUE NO HAN RECIBIDO A JESÚS COMO SALVADOR. NO TE 
PIERDAS EL PRÓXIMO BOLETÍN INFANTIL DONDE APRENDEREMOS CÓMO SE REFLEJA EL 
AMOR DE DIOS EN LA VIDA DE UN HIJO DE DIOS.
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